

VIDEO INFORME CONSUELO ARGÜELLES

Introducción

Nuevo León es nuestra casa y queremos que cada día sea mejor. Aquí viven nuestras familias.

Aquí nos sentimos orgullosos de nuestro origen. Conocemos de cerca la grandeza de Nuevo León y sabemos que aquí el trabajo y la palabra son lo que más cuentan.

Nuestro estado, como el resto del país, vive un proceso de cambio, en el que nosotros tenemos un papel fundamental. Cada uno de nosotros tiene un papel en la transformación que tiene NL, para ser una entidad de vanguardia, que marca un punto de referencia a otras entidades en el desarrollo económico, político y social.

Todo esto es posible gracias a la coordinación y esfuerzo de todos nosotros. Por eso, el trabajo de los diputados federales del PAN ha sido fundamental para que **Nuevo León** hoy sea un estado más fuerte, próspero y que brinda mayores oportunidades para todos.

La **fuerza y determinación** de nuestros legisladores Federales ha sido un elemento central para que **Nuevo León** hoy tenga mayores recursos y se invierta en lo que importa de verdad: que tu familia y tus hijos puedan aspirar a un mejor futuro.

El esfuerzo de nuestros diputados y de **Consuelo Argüelles**, forma parte de la historia de éxito que queremos seguir escribiendo para nuestro estado.

México vive la que puede ser una de las principales etapas de cambio en su historia.

Por eso, los diputados federales del PAN tomaron la decisión de impulsar las reformas estructurales que necesitaba nuestro país, nuestro estado, pero sobretodo, nuestra gente.

Dentro del Congreso de la Unión, **Consuelo Argüelles** jugó un papel determinante, para lograr el consenso necesario que permitiera que las Reformas Estructurales fueran una realidad. Esta fue una de las principales tareas que marcaron el trabajo de la LXII Legislatura.

REFORMAS ESTRUCTURALES

Es por eso que nuestros diputados apoyaron las Reformas Estructurales con un objetivo claro : Ellos sabían que lograr el éxito de México es tarea de todos.

Cada reforma tiene tras de sí un sinnúmero de horas de discusión y debate. Lo importante es que se obtuvieron los resultados que México y **Nuevo León** merecen.

REFORMA LABORAL

Nuestros diputados panistas impulsaron una reforma histórica, cuya finalidad fue otorgar mayores derechos a los trabajadores, transparencia en los sindicatos y aumento en los salarios de los más desprotegidos.

Con ella lograremos que en México haya:

- **300 mil empleos al año**
- Un nuevo modelo de contratación
- Mayor Transparencia y democracia Sindical
- Apoyo a mujeres embarazadas y permiso de paternidad.

REFORMA ENERGÉTICA

Locutor:

Los diputados neoleonese del PAN votaron a favor de un nuevo modelo energético, que evitará la quiebra de PEMEX.

Beneficios:

- **Pemex no se privatiza.**
- La industria nacional se fortalece con nuevas inversiones.
- **100,000 empleos al año.**
- Creación del Fondo Mexicano del Petróleo.
- **Reducir un 40% el precio de la energía eléctrica.**

REFORMA HACENDARIA

Consuelo Argüelles fue de las primeras en oponerse a que los mexicanos se vieran afectados por una reforma hacendaria regresiva, que significara menores ingresos para nuestras familias. Como Diputada, puede mirar de frente a los neoleonese y decirles que votó en contra la reforma fiscal y el alza en los impuestos.

Los diputados federales del PAN DIJERON NO a la homologación del IVA en las zonas fronterizas y al aumento en el ISR. Se opusieron también a que se creara el impuesto en las colegiaturas, el impuesto en la renta de casas y el impuesto en la compra venta de propiedades.

Todo esto con un motivo principal: que tú y tu familia no paguen impuestos que puedan afectar tu bolsillo.

REFORMA EDUCATIVA

En materia Educativa, nuestros diputados impulsaron la **ALIANZA POR LA CALIDAD EDUCATIVA**, que contempla que todos los niños puedan tener escuelas de tiempo completo, autonomía de gestión en las escuelas, protección de la salud, promoción de alimentos nutritivos y lo más importante, el servicio profesional docente.

Beneficios:

- Habrá una mayor calidad educativa
- Maestros preparados y mejor evaluados
- Se creó el Instituto Nacional de Evaluación Educativa
- Tus hijos estarán mejor educados y con mayores oportunidades.

SISTEMA NACIONAL ANTICORRUPCIÓN

Los mexicanos estamos hartos de la impunidad con la que actúan muchos políticos. Esta propuesta es parte de la agenda histórica del PAN. Y los diputados la hicimos realidad.

Además, la bancada en la Cámara de Diputados aprobó un nuevo modelo de Transparencia: Esto significa autonomía plena del INAI y protección total a los datos personales de los mexicanos.

Un logro significativo de los diputados federales fue la **eliminación del Fuero**. Hoy ya no debe haber privilegios de ningún tipo y todos debemos ser iguales.

Beneficios:

- **Transparencia en todos los niveles de gobierno.**
- Nueva integración del Instituto Nacional de Acceso a la información.
- Una sola autoridad a nivel nacional.
- Transparencia en los órganos locales.

Que quede claro: todo el trabajo de los diputados de Nuevo León está enfocado a que toda nuestra gente viva mejor y que tenga mayores oportunidades. Por eso, nuestros legisladores hicieron las gestiones necesarias para que esto fuera posible.

APOYOS ECONÓMICOS DIRECTOS PARA NUEVO LEÓN

Hablemos de los apoyos a Nuevo León. **Consuelo Argüelles** gestionó recursos adicionales para nuestro estado.

Estas gestiones permitieron que hoy existan **MÁS OBRAS, CARRETERAS, HOSPITALES, CARRETERAS, ESPACIOS PÚBLICOS** y mejores condiciones de vida para todas las familias de nuestro estado.

- Entre 2012 y 2015, el presupuesto para programas y proyectos de inversión aumentó un 43%, lo que generó que Nuevo León alcanzara un presupuesto histórico superior a los 12 mil 454 mdp. Esto significa mayor inversión en obras e infraestructura en todo el estado.

- En tan solo 3 años, los recursos destinados a la construcción de carreteras aumentaron en más de 300%. Mientras que en 2013 el presupuesto asignado a este rubro fue de 587 mdp, en 2014 se gestionaron 1 mil 304 MDP adicionales.

- El ramo 23 fue de los rubros con un buen crecimiento, pues de 2013 a 2015 su presupuesto creció 19.8% en términos reales.

- En nuestro estado queremos comunidades mejor conectadas y que sean competitivas. Por ello, los proyectos de Desarrollo Regional crecieron 14.8% con respecto a 2013, al pasar de una asignación de 526 mdp en 2013 a 667 mdp en 2015.

Hoy NL tiene mejor infraestructura, espacios públicos y sobretodo, mejores elementos para poder hacerle frente al futuro. Los diputados federales hicieron su trabajo y dieron resultados.

NUEVO LEÓN : RESULTADOS QUE SON DE TODOS.

Todo este trabajo ha sido posible gracias a la confianza y apoyo de todos los Neoleoneses. Es por eso que cada día demostramos que nuestra fuerza, convicción y entrega superan cualquier desafío. Los resultados no los logra solo una persona, sino la suma de todas las voluntades. Los resultados no son de uno, los logramos todos.

Nuestros diputados de Nuevo León han trabajado con firmeza y determinación. Ellos saben que es lo que la gente exige:

Que se frene la corrupción. Que el dinero público no sea malgastado por los políticos. Que la ciudadanía hable y los representantes públicos escuchen. Que de una vez por todas, Nuevo León sea primero.

Cada vez somos más los que vamos por un cambio de fondo y por seguir construyendo un estado cada día más fuerte y con mejores condiciones de vida.

La grandeza de Nuevo León está en el trabajo diario de los ciudadanos.

Gracias por participar codo a codo, en la construcción del país que necesitamos y el Nuevo León que merecemos.

Nuevo León: Resultados que son de todos

Consuelo Argüelles. Informe de Resultados.